

Porträt eines außergewöhnlichen Sportlers und Menschen



Horst Meyer

Fahrt durch die olympische und eine geteilte Welt
Eine Biographie

Von Sven Güldenpfennig

2024, 306 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-98572-153-5

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-153-5

Diese Biographie porträtiert Ruder-Olympiasieger Horst Meyer als eine Persönlichkeit, deren Leben ein großes Spektrum von Zielen, Tätigkeitsbereichen und Leistungen umfasste. Dabei ragte eine sportliche Karriere heraus, die ihn in die erste Reihe derer gestellt hat, die die Weltgeschichte des Sports mit geschrieben haben. Erinnerung wird an einen Sports- und Geschäftsmann, der im Norden Deutschlands lebend und in

der Welt zuhause lebenslang durch zwei Welten gefahren ist: durch die olympische Welt und durch eine gesplante und zerrissene ökonomisch-politische Welt. Bei diesen sportlichen, geschäftlichen und politischen Fahrten hat Horst Meyer bei allen Unternehmungen eine menschengerechte Route durch die sich entgegstellenden Schwierigkeiten gesucht.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de oder www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Portrait of an Extraordinary Athlete and Person



Horst Meyer

Fahrt durch die olympische und eine geteilte Welt
Eine Biographie

By Sven Güldenpfennig

2024, 306 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-98572-153-5

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-98572-153-5

This biography portrays Olympic rowing champion Horst Meyer as a personality whose life encompassed a wide range of goals, areas of activity and achievements. His sporting career stood out, placing him at the forefront of those who helped write the history of sport. We remember a sportsman and businessman who lived in the north of Germany and

spent his life traveling through two worlds: the Olympic world and a divided and torn economic and political world. During these sporting, business and political journeys, Horst Meyer has always sought a humane route through the difficulties he has encountered.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.academia-verlag.de or www.nomos-shop.de
E-Mail info@academia-verlag.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.